



Printemps 2010



Visite en mars des membres du conseil de la Fondation

Comme tous les ans désormais, le conseil de la Fondation s'est déplacé en République Dominicaine (entièrement à ses frais), et a fait ainsi la rencontre de tous les nouveaux enfants. Nous avons eu la satisfaction de les voir très bien installés dans leurs nouvelles classes équipées d'un mobilier scolaire flambant neuf, très généreusement offert par divers établissements. Il est vrai qu'après avoir déménagé ces meubles non sans effort tout d'abord dans le dépôt puis dans le container, c'est avec un petit pincement au cœur que nous les voyons enfin dans leur vraie dimension!

La rencontre avec les enfants fut un grand moment d'émotion, difficile à mettre en mots, qui s'est fait en chansons et poésies, pour se finir par un chant commun entre enfants et mem-



Une rencontre en chansons

bres de la Fondation du célèbre « Petit Papa Noël » (et en français s'il vous plaît!). Rien de tel que le chant pour

rompre la timidité des uns et des autres et terminer cette belle rencontre dans la joie des retrouvailles. 🌟